

Un collège coopératif va bientôt ouvrir à Aubervilliers

21 octobre 2016

Le chemin a été long, mais c'est une idée originale qui devrait réussir à voir le jour au sein de l'Education nationale. Le Rectorat de l'académie de Créteil vient de valider un projet de collège coopératif et polytechnique. Il prendra place dans le nouveau collège d'Aubervilliers, dont l'ouverture est prévue pour 2018.

Reporterre vous avait déjà présenté ce projet porté depuis plusieurs années par un collectif de professeurs. Afin de former l'équipe du futur collège, ils lancent un appel aux « *personnels intéressés (agents, administratifs, des services médico-sociaux, de vie scolaire, d'enseignement...)* » à rejoindre le Collectif « *dès maintenant* ».

Source : courriel à *Reporterre*

Lire aussi : [A Aubervilliers, un collectif invente un autre collège](#)

- [Emplacement](#) : [Accueil](#) > [Brèves](#) >
- Adresse de cet article : <https://reporterre.net/Un-college-cooperatif-va-bientot-ouvrir-a-Aubervilliers>